

Herren Bezirksklasse C Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SpVgg Höhenkirchen : ESV München-Ost VII
Montag, 29.01.2024, 19:30 Uhr

Erb fixiert zwei Punkte für den ESV München-Ost VII

Mit 8:3 setzten sich die Gäste des ESV München-Ost VII in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen die SpVgg Höhenkirchen durch. Das Spiel am Montagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde im Besonderen durch Erb und Ludewig, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten, entschieden.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Maier / Stock hatten gegen Erb / Ludewig bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Mit 3:1 siegten Müller / Abert gegen Korner / Paek und gaben dabei nur einen Satz ab. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. 3:2 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiels, als Torsten Müller und Dennis Korner den letzten Ballwechsel spielten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit 7:11, 12:10, 7:11, 7:11 verlor Marc Maier seine Partie gegen Klaus Erb, in die Erb im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ohne Satzgewinn für Armin Stock verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Siegfried Ludewig. Unglücklich war Sven Abert in der Partie gegen Sang Hyun Paek, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Es dauerte eine Weile, bis Torsten Müller seine 2:3-Niederlage gegen Klaus Erb hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Marc Maier Dennis Korner in fünf Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Es dauerte eine Weile, bis Armin Stock seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Sang Hyun Paek hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sven Abert bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Siegfried Ludewig. Beim 0:3 gegen Klaus Erb fand Armin Stock von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 10:16 für Stock und 18:1 für Erb seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:3-Auswärtssieg.

Nach diesem Ergebnis weist die SpVgg Höhenkirchen nun ein Punktekonto von 10:12 Punkten auf, während der ESV München-Ost VII vor dem nächsten Spiel, das am 08.02.2024 gegen den TSV Hofolding IV ansteht, 18:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SpVgg Höhenkirchen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.02.2024 gegen den SV Putzbrunn II.

Statistik:

SpVgg Höhenkirchen

Doppel: Maier / Stock 0:1, Müller / Abert 1:0

Einzel: T. Müller 1:1, M. Maier 1:1, A. Stock 0:3, S. Abert 0:2

ESV München-Ost VII

Doppel: Erb / Ludewig 1:0, Korner / Paek 0:1

Einzel: K. Erb 3:0, D. Korner 0:2, S. Paek 2:0, S. Ludewig 2:0